

BAB V

PENUTUP DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Komunikasi suatu organisasi dimana memanfaatkan atau mempresentasikan suatu individu maupun media lain untuk menyampaikan pesan atau visi misi organisasi tersebut. Bagaimana organisasi mempromosikan dirinya sendiri melalui aktivitas yang disengaja melalui dari suatu komunikator merupakan pengertian dari komunikasi strategis. Beberapa selebriti yang aktif dalam kegiatan sosial atau menjadi komunikator dalam suatu organisasi salah satunya Emma Watson yang merupakan seorang aktor yang terkenal melalui series Harry Potter yang berperan sebagai hermione Granger. Pada tahun 2014 Emma Watson ditunjuk oleh UN Women sebagai Goodwill Ambassador organisasi tersebut serta meluncurkan suatu kampanye untuk kesetaraan gender yaitu He for She dan berhasil mengajak 100.000 orang pertama hanya dalam waktu tiga hari. Pada tahun 2018 telah terkumpul 1,3 miliar komitmen yang menunjukkan angka yang terus bertambah. Tentunya hal ini berkat kerja keras Emma Watson sehingga mengumpulkan banyaknya komitmen dan bentuk suatu perubahan.

Untuk mengetahui apa saja upaya yang dilakukan oleh Emma Watson dalam kegiatan kesetaraan gender melalui kampanye He for She dibutuhkan suatu teori yaitu Komunikasi Strategis. Komunikasi strategis memiliki beberapa faktor yang mempengaruhinya yaitu pesan, media dan publik. Kegiatan yang dilakukan oleh Emma Watson akan dianalisis sebuah pesan dalam kegiatan tersebut, dan media yang digunakan serta bagaimana respon publik mengenai upaya yang

dilakukan oleh Emma Watson. Dalam menganalisis sebuah penelitian yang menggunakan teori komunikasi strategis ditemukan beberapa upaya yang dilakukan Emma Watson yaitu pidato peluncuran kampanye He for She, pidato peluncuran kampanye He for She IMPACT 10X10X10, pidato kampanye He for She Arts Week, kunjungan ke gedung parlemen Uruguay dan pidato hari jadi kedua He for She yang menghasilkan suatu respon publik yang positif akan upaya yang dilakukan oleh Emma Watson yaitu banyaknya masyarakat, pemerintah, petinggi perusahaan dan universitas serta lembaga kesenian bergabung dengan kampanye He for She. Hal ini menunjukkan pidato ataupun upaya yang dilakukan oleh Emma Watson sangat berdampak besar.

5.2 Saran

Penulis menyadari bahwa dalam tulisan ini tentunya terdapat berbagai keganjalan yang jauh dari kata sempurna. Namun, penulis berharap besar tulisan ini dapat dijadikan pedoman untuk penelitian lanjutan mengenai upaya yang dilakukan oleh Emma Watson dalam kampanye He for She. Terlebih mengharapkan agar dapat diterima oleh masyarakat dalam kehidupan sosial.

